

Information der SPÖ St. Margarethen

Wir Magredarinnen. Wir Magreda.

st-margarethen.spoe.at



Ein Sommer wie damals...

Zwei Jahre lang ist pandemiebedingt vieles in unserer Gemeinde stillgestanden. Umso schöner ist es jetzt, dass unsere gewohnten Feste und Veranstaltungen von Vereinen und Organisationen abgehalten werden. Auch unser Familienfest, das im Vorjahr trotz Covid-Sondervorkehrungen Premiere feierte, fand Mitte Juli bei herrlichem Wetter statt. Ein paar Fotos gibt's auf Seite 3.



GESCHÄTZTE MAGREDARINNEN UND MAGREDA, LIEBE JUGEND!

Der Sommer ist jene Zeit im Jahr, wo wir die Seele baumeln lassen und uns vom Alltagsstress meist ein oder zwei Wochen lang erholen können. Viele von uns wünschen sich im Urlaub wohl auch, man möge die Zeit anhalten. Doch nicht immer ist es gut, wenn die Zeit angehalten wird und nichts oder nur wenig passiert.

Das sehen wir zum Beispiel in unserer Gemeinde bei der Freizeitanlage rund um unseren Badeteich. Einerseits können wir uns natürlich freuen, eine Bademöglichkeit im eigenen Ort zu haben – wenngleich auch der Teich einige Regengüsse bräuchte, um wieder vollen Badespaß genießen zu können. Andererseits muss man der Wahrheit ins Auge sehen und erkennen, dass der Zahn der Zeit ordentlich am Freizeitgelände nagt.

Daher setzen wir uns für die Sanierung der Freizeitanlage ein. Die Spielgeräte am Spielplatz sind zum Teil schon abgenützt. Kinder und Eltern freuen sich bestimmt, ein paar neue Attraktionen entdecken zu können. Auch die WC-Anlagen und Duschen müssen dringend auf Vordermann gebracht werden. Mit einem kleinen Eintritt für den Badebesuch wie es ihn jahrelang gab, könnte man entsprechend Einnahmen für die Sanierung lukrieren. Warum also das Rad neu erfinden, warum nicht auf längst Bewährtes zurückgreifen?

Ich bin mir sicher, dass sich die Magreda und Magredarinnen über eine sanierte und modernisierte Freizeitanlage freuen und den Badeteich wieder entsprechend öfter besuchen würden. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen schönen, erholsamen Sommer!

Herzlichst, Ihr Bürgermeisterkandidat Jürgen JAKOB

Buntes Fest für alle Generationen **GELUNGENES FAMILIENFEST**



Am 17. Juli lud die SPÖ St. Margarethen bei herrlichem Sommerwetter zum zweiten Mal zum Familienfest am Freizeitgelände. Mit der Unterstützung sämtlicher Partnerorganisationen ist es uns gelungen, ein buntes Fest für alle Generationen zu veranstalten. Vor allem für die Kinder gab es ein äußerst vielfältiges Programm: Kinderschminken, Luftballontiere und Bastelecke der Kinderfreunde sowie drei Hüpfburgen sorgten für viel Abwechslung. Außerdem trauten sich viele Kleine, aber auch Große auf den Kletterturm der Naturfreunde. Ein weiteres Highlight war für die Kinder auch das Zielspritzen unserer Freiwilligen Feuerwehr sowie das Feuerwehrauto selbst.

An dieser Stelle danken wir, die SPÖ St. Margarethen, allen Besucherinnen und Besuchern sowie allen fleißigen Helferinnen und Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung.

Es freut uns, dass so viele Magredarinnen und Magreda, aber auch Gäste von außerhalb, zu uns gekommen sind und mit uns gefeiert haben. Feste wie dieses geben uns die Gelegenheit, mit den Menschen in lockerer Atmosphäre ins Gespräch zu kommen. Viel zu lange hat uns all das gefehlt.

In den kommenden Wochen gibt es zahlreiche Veranstaltungen in St. Margarethen. Dabei geht es immer um das Miteinander, um das Gemütliche. Das Team der SPÖ St. Margarethen freut sich auf zahlreiche Begegnungen mit den Magredarinnen und Magreda. Auf Seite 4 lesen Sie einen kleinen Auszug der bevorstehenden Veranstaltungen in Magredn.

Einblicke ins Dorfleben

SPÖ ST. MARGARETHEN DABEI

Das Team der SPÖ St. Margarethen – allen voran unser Bürgermeisterkandidat und Ortsparteivorsitzender Jürgen Jakob sowie Ortsparteivorsitzende-Stellvertreterin Manuela Meiböck – ist laufend unterwegs und bei den Menschen. In den vergangenen Wochen schauten einige unserer Teammitglieder bei den Heimspielen am Greaboch sowie beim Feuerwehr- und Tennisfest vorbei. Auch die Passionsspiele, die von so vielen Magredarinnen und Magredan auf die Bühne gebracht wurden, sowie die Oper im Steinbruch standen auf dem Programm. Unsere SJ veranstaltete ein erfolgreiches 1. Riesenwuzzlerturnier. Und selbstverständlich durften auch persönliche Glückwünsche zu den Geburtstagen überbracht werden. Zahlreiche Fotos und Berichte von unseren Besuchen und Gratulationen finden Sie online und in den sozialen Medien. Ein paar Schnappschüsse gibt's hier zu sehen:



Zahlreiche Gäste genossen das tolle Wetter beim Familienfest.



Reger Andrang herrschte beim Kaffee- und Kuchen-Stand.



Der Kletterturm der Naturfreunde war wieder gut besucht.



Das Zielspritzen war neben den Hüpfburgen der Hit.



Elisabeth Gradwohl freute sich über Glückwünsche zum Runden.



Besuch bei der "Lederhexe" mit Klubobmann Robert Hergovich.

Ausblicke aufs Dorfleben

WAS TUT SICH IN MAGREDN?

Konzert Blasmusik am Hauptplatz

16. & 23. August 2022, 19.30 Uhr Hauptplatz

Die Sommerkonzerte unseres Musikvereins haben bereits Tradition. Auch heuer werden wieder alle Freundinnen und Freunde der Blasmusik an zwei Abenden im August - 16. und 23. - zum Konzert auf dem Magreda Hauptplatz geladen, um den unterschiedlichsten Melodien und Klängen in stimmungsvoller Atmosphäre zu lauschen.

Pferdefest & 40 Jahre Reit- und Fahrverein

St. Margarethen, 3. September, 14 Uhr Reitviereck

Der Reit- und Fahrverein St. Margarethen veranstaltet heuer wieder ein Pferdefest am Reitviereck. Zugleich wird das 40-jährige Bestehen des Vereins gefeiert. Das Pferde- und Jubiläumsfest startet um 14 Uhr mit einer Pferdeweihe, gefolgt von Reitervorführungen und Reiterspielen. Ab etwa 17 Uhr gibt es Livemusik von der Dado Eldorado Band. Für Speis und Trank ist gesorgt.

Sommeröffnungszeiten Bücherei

Auch die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen in der Bücherei haben sich eine kleine Pause verdient. Daher ist die Bücherei im August nur am 12. von 18 bis 19 und am 22. von 17 bis 19 Uhr geöffnet. Infos unter: www.stmargarethen.bvoe.at

1. Magreda Sterz-Workshop der SPÖ Frauen

9. September 2022, 17.30 Uhr Anton-Proksch-Heim

Der Sterz oder auch "Bousterz" ist ein typisches Magreda Gericht, das seit Generationen gekocht und geliebt wird. Wer selbst keinen Sterz kochen kann, es aber gerne lernen möchte, kann sich für den 1. Magreda Sterz-Workshop der SPÖ Frauen im Anton-Proksch-Heim unter 0650/8489972 anmelden. Die Teilnehmeranzahl ist begrenzt.

Erntedankfest

18. September 2022, 14 Uhr Fest am Freizeitgelände

Es ist neben dem Kirtag DAS Highlight im Magreda Veranstaltungsreigen - das Erntedankfest. Heuer soll es nach coronabedingter Zwangspause endlich wieder ein Erntedankfest samt Festumzug mit den geschmückten Wägen geben. Kulinarische Köstlichkeiten werden von vielen Helferinnen und Helfern bereitgestellt. Ein Fest für alle Magredarinnen und Magreda und darüber hinaus.

Pilates- und Bewegungsstudio

Estella Csermak hat am Hauptplatz 3 ihr Pilates- und Bewegungsstudio "Moveo Stella: Pilates, Beckenboden, Tanz" eröffnet. Es gibt zahlreiche Kurse und Schnupperangebote. Einfach vorbeischauen!

Infos unter: www.moveostella.at

Wir wollen es wissen!

DEINE IDEEN FÜR UNSER MAGREDN

Du hast Ideen, wie wir das ganze Potenzial unserer schönen Gemeinde nützen können? Du willst uns mitteilen, wo der Schuh drückt – vielleicht auch anonym? Du willst uns unterstützen und aktiv mitgestalten?

Dann kontaktiere uns:

Nutze unseren Briefkasten beim Anton-Proksch-Heim in der Josef-Haydn-Straße 1. Schreib uns eine E-Mail an SPOEMargarethen@gmx.at.
Sende uns eine Nachricht in den Sozialen Netzwerken:
facebook.com/SPOEMargarethen und instagram.com/SPOEMargarethen

Für den Inhalt verantwortlich: SPÖ St. Margarethen, Josef-Haydn-Straße 1, 7062 St. Margarethen